Castilla y León

21/11/17

Prensa: Diaria

Tirada: 250 Ejemplares Difusión: 250 Ejemplares Pácina: 1

Sección: REGIONAL Valor: 16.881,00 € Área (cm2): 722,2 Ocupación: 79,91 % Documento: 1/1 Autor: L. MAGDALENO- Valladolid Núm. Lectores: 1000

## Los castellanos y leoneses se vuelcan en la defensa de los derechos del niño

Cientos de menores de todas las provincias participan en el desarrollo de acciones para su protección y promoción

L. MAGDALENO- Valladolid

Los castellanos y leoneses se vuelcan con la defensa de los derechos del niño. Así, cientos de menores de todas las provincias participan en el Día Mundial de la Infancia en el desarrollo de acciones para su protección y para poner en valor su papel en el futuro.

La Junta, por su parte, suscribió un protocolo de colaboración con las nueve universidades de la Comunidad para la creación de iniciativas que impulsen la formación de los estudiantes basada en los derechos de la infancia. Podrán crear titulaciones propias y específicas en la materia e incluir contenidos sobre este asunto en titulaciones relacionadas con los niños así como realizar trabajos relativos a la infancia en Castilla y León.

Durantelafirmadelprotocolo, el consejero de Educación, Fernando Rey, aseguró que a pesar del alto grado de protección a la infancia que posibilita el «potente» Estado de Derecho, «todavía queda mucho trabajo por hacer para que seamos una sociedad decente al cien por cien que garantiza el derecho de todos los niños».

La de Familia, Alicia García, explicó que este acuerdo pilotará en tres ejes: la docencia, la sensibilización y la investigación.

En León, escolares de diferentes centros educativos de la ciudad, representantes de varias asociaciones y entidades que trabajan en la defensa de los menores y el alcalde de la ciudad, Antonio Silván, participaron en los actos organizados para conmemorar este Día del Niño.

La Plaza de la Regla de la capital acogió la lectura de un manifiesto por los derechos de los pequeños seguido de una actuación musical y suelta de globos que llevaban dentro semillas. La recaudación de su venta se destinará a un proyecto educativo en Honduras.

El consistorio salmantino, regido por Alfonso Fernández Mañueco, recibió a decenas de estudiantes que participaron en el Certamen de Dibujo sobre los derechos de la infancia. Se trata de la quinta edición de este con-



Los consejeros Alicia García y Fernando Rey con los rectores de las nueve universidades públicas y privadas de la Comunidad firman un convenio



El alcalde de Salamanca, Fernández Mañueco, charla con los niños

curso municipal, enmarcado en esta celebración, con la que el Ayuntamiento reconoce a los más pequeños como una parte importante de la ciudadanía para el desarrollo del presente y futuro de la ciudad.

Los dibujos presentados permanecerán expuestos hasta el 30 de este mes en el Centro Municipal Integrado Julián Sánchez.

La conmemoración de este Día se completará con dos representaciones teatrales que tendrán lugar hoy y mañana en el Teatro Liceo, destinadas a personal docentes y escolares.

Por otro lado, treinta escolares de ocho centros educativos vallisoletanos celebraron el Día Universal de la Infancia y XVII aniversario de la Convención sobre los Derechos del Niño, en el Salón de Plenos del Ayuntamiento, en el que se celebró el Pleno de la Infancia, segundo de este año.

Los alumnos compartieron bancadas con los representantes

VALLADOLID CELEBRA EL SEGUNDO PLENO DE LA INFANCIA DE ESTE AÑO CON VARIOS ESCOLARES

de los grupos políticos municipales y de las tres entidades miembros del Consejo: Casa de Juventud Aleste, Unicef y Aprome.



El regidor de León, Antonio Silván, celebra este Dia con escolares



Los más pequeños disfrutan de una lectura en el Monasterio del Prado

Los pequeños trataron temas como la Educación, el fomento de la participación de los niños, la atención a la infancia más vulnerable, la promoción de la salud, la cultura, deportes y tiempo libre, así como la promoción de la Igualdad y las nuevas tecnologías.

Además, Educación conmemoró el Día con una lectura de la ecuatoriana Fernanda Heredia para escolares y docentes.